Notiz zur Besprechung mit Ressort 105.03, Denkmalschutz und Denkmalpflege

Neubau eines Schulgebäudes an der HS Langerfeld

Abstimmung mit dem Denkmalamt der Stadt Wuppertal, Frau Kröplin am 27.06.2018 zur Variantenplanung 1-3:

Bei Vorlage der 3 Ansichtsvarianten, wird die Einbettung in die vorhandene zum Teil unter denkmalschutzstehende Bebauung erörtert:

Auf der Straßen "Dieckerhoff / Wilhelm-Hedtmannstr" sind verschiedenen Baustile und Fassadengestaltungen. Gegenüber dem Neubau sind die "Denkmalgeschüzten-Häuser" auf einem Natursteinsteinsockel mit Naturschieferfassaden errichtet. Als weitere Farbe wurden an diesen Häusern "bergischgrün" eingesetzt. Die Fenster sind weißlackiert.

Andere Bestands-Häuserfassaden wurden als geputzte Fassaden errichtet. Die Farbgestaltung reicht von hell (weiß) über gelb bis hellgrau. Einige Flächen sind mit Naturschiefer dunkelgrau bekleidet.

Dachformen und Eindeckungen sind ebenfalls unterschiedlich.

Frau Kröplin spricht sich für die Variante 1 = grauer Klinker mit grünen Farblamellen als unterschiedlichen Bänderanordnungen aus.

Die "roten" Klinkervarianten werden ausgeschlossen.

Der Flachdachausführung wird ausdrücklich zugestimmt. Die Bezugnahme sind die bestehenden Schulgebäude-Trakte, die ebenfalls ein Flachdach haben.

Aufgestellt: 28.06.2019, B. Schött-Wersel plan A